



Roban vehículos a paisanos en carreteras de Zacatecas Para ello, llamaron a reforzar la presencia de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana y de la Guardia Nacional, así como de las policías estatales y municipales.

"Es lamentable, una vez más, la actuación de grupos delincuenciales en Zacatecas, que se ha convertido en un narcoestado. Observamos con preocupación la incapacidad para enfrentarlos y parar la ola de inseguridad en esa entidad", afirmó el coordinador de los diputados priístas, Rubén Moreira.

https://www.jornada.com.mx/notas/2022/12/19/estados/roban-vehiculos-a-paisanos-en-carreteras-de-zacatecas/